る署名に対し、どのような 治会の想いと1万筆を超え 出したが、市長は8つの自 園整備に関する意見書を提 名で県に対し龍城ケ丘の公 地域の8つの自治会長が連 務としている。今回、海岸 財産を守ることを市長の責 民の権利を擁護し、生命・

がまとまり次第説明する。

が必要ではないか。

市長は全て決定してか

ら説明することが最も良

例の理念やまちづくり条例

るのか。

都市整備部長

最終プラン

ついて、住民にいつ説明す るコンビニエンスストアに ている。

24時間営業が予想され

めている事業ではない。 り、全く意見を聞かずに進

例に沿った進め方なのか、

この事業が自治基本条

意見はできるだけ反映し、

間、全51回、延べ1600 業として行ってきた。その 成25年から現在まで同一事

を受け、

答弁している。

市長の任命

最

いつまで行うのか伺う。

教育総務部長

方向性は出

地元の合意が無くても県の占用許可条件に

本

敏子 議員

ており、これで進める。

市長の答弁を求める。

方法だと考えているのか。

人と対話を重ね、もらった

事業を進めてきたと認識し

都市整備部長 意見を反映 影響はないのか伺う。

してプラン変更をしてお

財産を守ることが市長の責務市民の権利を擁護し、生命・

本

共産党平塚

市議会議員

寸

の理念などを踏まえ、令和

た根拠を 伺う。

を10メートル残せば問題な と調整を図っている。 への説明は、現在自治会長 進展はあったのか伺う。 治会長や住民への説明会に はしていない。市が判断し した結果、そのような発言 ついて質問したが、その後 いと市に指導したのか確認 都市整備部長 市民が専門家に海岸林 地元自治会

不登校の小中学生に ける 対

令和5年6月議会で自

ことで風の流れが大きく変 都市整備部長

ものである。また、保全す る樹林の幅を約10メートル わらないことは、専門家の 林による飛砂の捕捉の観測 としたのは、現地での海岸 知見に基づき市が判断した

結果から判断した。

の周知方法について伺う。

ざまな情報発信を行ってい

県でもさま

市議会ホームページ

市議会に関する情報 は、市議会ホームペ

今後、県とも連携をと

ジからご覧 になれます。

学校に行きづらい子ど

出来るのかしっかり研究し

市がどのような周知が

所 属

住民との対話が何よりも大切龍城ケ丘ゾーン整備は地元

置することへの本市の考え き教室を使い、居場所を設 もたちのために、学校の空

に取り組んでいく。 での居場所について先進的 を踏まえ、児童生徒の学校 童生徒が増加している現状 学校教育部長 な事例を収集するなど研究 不登校支援団体の情報

不登校の児

由美子議員

樹木を残す

配架も前向きに検討してい

どに配架している。 者の会のチラシを子ども教 周知について伺う。 保護者の会とより連携し 学校教育部長 現在、保護 て、学校へのチラシなどの 育相談センターや公民館な 救いになる。保護者の会の 親同士のつながりは一つの 不登校の子どもを持つ 今後、

請願・陳情を市議会へ

皆さんの意見や要望を議会に伝え、市政に反映させる方 法として請願と陳情があります。

請願は、紹介議員を必要とし、提出後は所管の常任委員 会などへ付託して審査します。その後、委員会審査の結果 を本会議へ報告し、議会としての採択、不採択などを決定 します。

陳情は、請願と同じような性 格のものですが、紹介議員を必 要とせず、提出後は議会運営委 員会でその取り扱いについて協 議します。

ていきたい。

た樹林帯でなければならな した一団の風衝形を維持し 見に基づき市が判断した。 授は了解しているのか。 ないとした根拠は、吉崎教 既存樹林帯10メートルを確 する場合、全体として連続 したと答弁したが、吉崎教 授に指導を受けて市が判断 保すれば風の影響は変わら 問 5年6月議会で海側の アルに沿って進めている。 対話マニュアルを策定し /PFー事業における市民 中央部分の樹林を伐採 また、市民対話マニュ 自治基本条例に基づ 専門家の知 いないと認識しており、 たが、この分野に専門家は 終的には公園の全体的な計 画の中で判断した。 幼保一元化に関する 公立園の見直

沿ったまちづくりを 自治基本条例

自治基本条例では、市

重要だが、今回の改訂でそ どが公立園の役割と認識し の子育てサービスの質の向 の役割が果たせるのか。 ていくには公立園の役割が 上や要配慮児の受け入れな 健康・こども部長 市全体 質の高い保育を継承し

日本共産党平塚市議会議員団 は通常どおり手続きの準備 まれる。令和6年度の入園 まで数年程度の期間が見込 たが、現実的には開園する

の判断を聞きたい。 る。指導を受けた吉崎教授 はない。全体が風衝形であ 形は全て保全していく。 犠牲林だけが風衝形で 指導はあっ 今ある風衝

と考えている。 にモデルとして示し、

ひばり幼稚園の入園募集は 果たしていくことができる おり、今回の改訂で十分に する役割もあると認識して 民間の認定こども園になる 南原保育園と統合して

任委 員会

今定例会に上程された議案は所管の常任委員会に付託して審査しました。 常任委員会の主な質疑を紹介します。

教育民生

議案3案件は全て原案どおり可 決すべきものと決定しました。

○議案第71号 令和5年度平塚市 一般会計補正予算

問 市民活動推進費の国際交流活 動推進事業について、リトアニア 共和国カウナス市との姉妹都市提 携の調印式に向けた取り組みを伺 う。

一次ではいる。 め、現在オンラインを駆使してい ろいろ細かな調整を行っている。

その中で、両市で提携の記念品を 贈り合うことを合意したので、現 在検討を進めている。なお、11月 に渡航して、11月25日にカウナス 市で調印式を行うことになってい る。

問 学校給食費の単独調理場運営 事業の補正内容を伺う。

当初予定していない故障や修 繕の対応を考えている。今回崇善 小学校の冷凍庫の更新を行うが、 メーカーと協議の結果、修理が難 しいとのことで、買い換えをする ための予算を計上している。

環境厚生

髙山 和義 議員

議案5案件は全て原案どおり可 決すべきものと決定しました。

○議案第71号 令和5年度平塚市 一般会計補正予算

間 青少年育成費の放課後児童健 全育成事業について、送迎用バス の安全装置はどのようなものか。

2種類の装置があり、1つが エンジンの停止後に車内確認を促 す警報が鳴り、運転手が後方に車 内警報を消しに行く降車時確認 式、もう一つはエンジン停止後、

一定期間経つとセンサーで車内の

検知をする自動検知式である。 問 児童福祉総務費の民間保育所 助成事業と児童福祉施設費の公立 保育所等運営事業の記録用カメラ について、民間への補助と公立園 に設置するが、公立園では園児た ちが着替える部屋にも設置する予 定なのか。

答 公立園のカメラの設置場所だ が、各保育室と園庭を予定してい る。保育室では着替えも行うこと から、カメラを設置した部屋で着 替えを行うことになる。